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Universitäts- und Hansestadt Greifswald    20.08.2018 

Ortsteilvertretung Riems 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Riems  

am Montag, 20. August 2018, 

Jugendclub Riems, Hauptstraße 1 

 

 

Beginn:  19:00 Uhr 

Ende:       20:15 Uhr 

 

Anwesenheit 

 

 Mitglieder 

Frau Marion Heinrich    

Herr Eckhart Birkholz    

Frau Angelika Genz                          

Herr Jörg König   i. V. für Frau Bärbel Hammerschmidt 

Herr Uwe Leibelt                                    

Frau Gabriele Mann 

Frau Silvana Ohlert 

  

Mehrere Gäste 

 

 

Entschuldigt 

 

Herr Dr. Sascha Ott   
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Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 

 3. Bestätigung der Niederschriften vom 28.05.2018 und 04.06.2018 

 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

 5. Stellungnahme der OTV zur Fortschreibung der Denkmalpflegerischen Zielstellung 

für den OT Riems 

 

 6. Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertretun-

gen 

 

 7. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

 8. Beratung der Beschlussvorlagen 

 

 8.1. Maßnahmenkatalog  AG Saubere Stadt (Lebensqualität und Sauberkeit in den 

Quartieren – das Stadtbild pflegen („Saubere Stadt“)) 

AG Saubere Stadt, stellvertretender Vorsitzender der AG 

 

 8.2. Verbesserung des Klarschiff-Portals 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN - Forum 17.4 

 

 9. Informationen der Verwaltung 

 

 10. Informationen der Vorsitzenden 

 

 11. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

 12. Schluss der Sitzung 
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TOP 1. 

 
 

 

 

Eröffnung der Sitzung 

 

Frau Heinrich eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr, begrüßt die anwesenden Mit-

glieder der OTV, sowie die Gäste. 

 

TOP 2. 
 

 

 

Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 

7/0/0 (keine Änderungen) 

 

TOP 3. 

 
 

 

 

Bestätigung der Niederschriften vom 28.05.2018 und 04.06.2018  

 

Bestätigung der Niederschrift vom 28.05.2018   6/0/1 

Bestätigung der Niederschrift vom 04.06.2018   6/0/1 

 

TOP 4. 

 
 

 

 

Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

Ordnung und Sauberkeit in OT wird bemängelt. 

 

Kritisiert wird ebenfalls die zögerliche Antwort der Stadtverwaltung auf Fragen, 

Anregungen und Hinweise der Einwohner. 

 

Hinterfragt wurde weiterhin, warum bisher in unserem OT lt. OZ vom 18.08.2018 

so viel weniger Anträge aus dem Ortsteilbudget vorliegen als z.B. in Schönewalde. 

Folgende Ursachen wurden benannt: Riems ist ein besonders kleiner OT mit nur 

noch wenigen Vereinen/Akteuren. Alle Anträge wurden bearbeitet, aber es ist 

noch Geld im Topf für weitere Anträge.  

 

Angebot des Fußballvereins durch Herrn Biebl: Nutzung der Räumlichkeiten des 

Fußballvereins für den Seniorenbeirat. 

 

TOP 5. 

 
 

 

 

Stellungnahme der OTV zur Fortschreibung der Denkmalpflegerischen Zielstel-

lung für den OT Riems 

 

Der Entwurf der Stellungnahme der OTV wurde bereits im Juni an die Stadtverwal-

tung übergeben, konnte ob der Sommerpause jedoch noch nicht durch die OTV 

verabschiedet werden. 

Die Stellungnahme wurde mit 7/0/0 ohne Änderungs- bzw. Ergänzungsvorschlä-

ge bestätigt. Sie ist für die Einwohner im Ratsinformationssystem einsehbar bzw. 

wird auf Nachfrage von den Vertretern der OTV ausgehändigt. 

 

TOP 6. 

 
 

 

Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertre-

tungen 

 

Der Kindergarten hat einen Antrag auf die Reparatur der vorhandenen und den 
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Kauf einer neuen Sandkastenumrandung gestellt. Im Laufe der letzten Jahre hat 

sich die Anzahl der Kinder stetig erhöht. Deshalb ist neben der Reparatur auch 

eine Erweiterung erforderlich. Die Leiterin des Kindergartens hat ein Angebot über 

2.166,87 € vorgelegt. Es handelt sich um eine Ausfertigung aus Holz und nicht 

wie bei dem vormals abgelehnten Antrag aus Plastik.  

6/0/1 

 

TOP 7. 

 
 

 

 

Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

Vermutlich ob der Sommerpause gibt es seit der letzten Sitzung kein Feedback 

aus der Verwaltung. Bis zur Septembersitzung werden die offenen Positionen 

durch die Vorsitzende der OTV abgefragt. 

 

TOP 8. 

 

Beratung der Beschlussvorlagen 

 

TOP 8.1. 

 
06/1519 
 

 

Maßnahmenkatalog  AG Saubere Stadt (Lebensqualität und Sauberkeit in den 

Quartieren – das Stadtbild pflegen („Saubere Stadt“)) 

 

Sauberkeit auf Riems hat sich verschlechtert, seitdem es keinen Gemeindearbei-

ter mehr gibt. Die Abgabe der Reinigungs- und Pflegearbeiten an eine private Fir-

ma ist nur eine "abgespeckte Version" der ehemaligen Aufgaben des Gemeinde-

arbeiters. Das spiegelt sich deutlich im Ortsbild wieder! 

 

Noch immer warten wir auf den Flyer der Stadtverwaltung, der alle Eigentümer 

eigentlich bereits vor dem Frühjahrsputz über ihre Pflichten aufklären sollte. 

 

TOP 8.2. 

 
06/1493 
 

 

Verbesserung des Klarschiff-Portals 

 

Die OTV sieht das Portal als gutes, aber verbesserungswürdiges Instrument, die 

Bürger einzubinden. Die jeweiligen OTV über Einträge zu informieren, wird aus-

drücklich begrüßt. Wichtig ist, noch mehr Bürger für die Teilnahme zu gewinnen, 

was aber nur erreicht wird, wenn diese merken, dass ihre Einträge ernst genom-

men werden. 

7/0/0 

 

TOP 9. 

 
 

 

Informationen der Verwaltung 

 

keine 

 

TOP 10. 

 
 

 

 

Informationen der Vorsitzenden 

 

Die Vorsitzende bittet OTV-Mitglieder und Einwohner über eine Mitarbeit in fol-

genden Arbeitsgruppen nachzudenken: 

- Seniorenbeirat 

- Saubere Stadt 
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- Barrierefreiheit 

 

Nachdem Herr Dr. Ott sich zum wiederholten Mal für die Sitzung kurzfristig ent-

schuldigt und darauf verwiesen hat, dass er generell Probleme hat, die Riemser 

OTV-Sitzungstermine wahrzunehmen, hat die Vorsitzende der OTV die CDU-

Fraktion gebeten, über einen anderen Vertreter nachzudenken bzw. wenigstens 

die Teilnahme eines Vertreters sicherzustellen. 

 

TOP 11. 

 
 

 

Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

keine 

 

TOP 12. 

 
 

 

Schluss der Sitzung 

 

Frau Heinrich beendet die Sitzung um 20:15 Uhr. 

 

 

gez. 

Marion Heinrich 

Vorsitzende der Ortsteilvertretung 

 


